



# ふたぼっこだよい

2021・11・29

No.25

## 木代の朝川寺に行ってきました！

26日(金)にきりん・ぱんだ・くま組が朝川寺に行ってきました。ぱんだ・くま組は6月に行ったことがあり、座禅の体験をさせてもらったり、モリアオガエルの卵をみつけたりしました。その時と季節が変わり、木々が紅葉し、イチョウやモミジなどの木のまわりには落ち葉のじゅうたんができていました。さっそく、そのたくさんの落ち葉を集めて「はなびだよ〜！」とまいたり、雪合戦のように葉を投げ合ったりして遊んでいました。池をのぞきこんで「カエルはもういないねえ…」と、ここでも季節よる移り変わりを感じていましたよ。



落ち葉の上を歩くの気持ちいいなあ。  
海の中に入ったみたい。

池の中にのっぺらぼうがいる〜。  
(水面にうつる自分の姿を見て)

素晴らしい紅葉の景色を楽しみに散歩に来られている方もいて、

「あそびにきたの?」「こっちにいけがあるよ」と声をかける子どもたちに優しく接してくださいました。

お寺の庭の端から端まで走ったり、段からジャンプしたり、大きな石の椅子に座ったり、迷路のような道を歩いたり…、子どもたちの興味をそそるものがたくさんあって、目をキラキラさせて遊んでいましたよ。「そろそろ帰るよ〜」と伝えると、「もっとあそびたい!」「かえりたくない!!」という声・声・声!後ろ髪をひかれるようにして帰ってきました。



山道へと続く階段を上ったり下ったり…。



大きな石!  
寝ちゃお♡

イチョウの葉で花束を作るよ。

落ち葉のシャワー。  
パーティーだよ。

